

Cuba y Egipto buscan fortalecer relaciones en materia de salud



Portal (I) se refirió a la importancia de la cooperación entre su país y Egipto en materia de salud. Foto tomada de Archivo/Noticias cubanas

La Habana, 21 nov (RHC) Los ministros de Salud de Egipto, Khaled Abdel Ghaffar, y de Cuba, José Ángel Portal, analizaron este lunes en El Cairo las formas de fortalecer la cooperación bilateral en el sector.

Durante el encuentro, Abdel Ghaffar destacó los vínculos en esta materia entre ambas naciones.

Al respecto, citó la reciente firma de un memorando de entendimiento, que abarca la colaboración en áreas como el intercambio científico, la formación de recursos humanos y asesoramiento.

La visita del titular cubano se produce en el marco de las profundas e interconectadas relaciones entre los dos países amigos.

También, el funcionario cubano se refirió a la importancia de la cooperación entre el país caribeño y Egipto en materia de salud.

A la cita asistieron, además, la embajadora cubana en la nación africana, Tania Aguiar, y el viceministro egipcio Mohamed Hassani, entre otros funcionarios. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/305621-cuba-y-egipto-buscan-fortalecer-relaciones-en-materia-de-salud>



Radio Habana Cuba